
本日は、何かとお忙しい中、平成３１年度ＰＴＡ定例総会にご出席いただき、ありがとうございます。

校長の松本でございます。昨年度に引き続き、勤めさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたし

ます。保護者の皆様には、平素から本校の教育活動に、ご理解とご協力を賜っておりますこと、この場

をお借りして、改めて厚くお礼申し上げます。誠にありがとうございます。 

 さて、早いもので、新年度が始まり、４月８日の入学式で、新１年生７４期生をお迎えして、約１ヶ

月が過ぎました。来週からは、１学期の中間考査が始まります。お子さまは、順調に新学年のスタート

を切られましたでしょうか。本校は、１９０３年に旧制中学として始まって以来、今年で創立１１６年

の歴史と伝統を持つ学校です。生徒たちもその自負と誇りを持ってくれています。しかし、その伝統を

守るのではなく、新たに伝統を創るために「守る伝統から創る伝統」をモットーとしています。４月２

５日に、前期生徒会役員選挙の立会演説会がありました。特に規約にはないのですが、本校では例年、

立候補者は、１年生です。その演説の中で、「四條畷高校が大好きです！」「四條畷高校の伝統は、自分

が創ります！」「地元から、愛される学校にしていきます！」と、口々に宣言してくれ、とてもうれし

く思いました。また、５月８日の球技大会でも、２年生とともに、真新しい青い体操服を着て、立派に

大会を運営してくれました。このように７４期生は、日々の授業に加えて、学校行事や部活動、委員会

活動でも、とても活発に活動してくれています。初めての定期考査でも、十分に力を発揮してくれるこ

とを期待しております。もちろん２年生、３年生も、先輩として、大いに四條畷高校をリードしてくれ

ており、誠に頼もしい限りです。 

 本校は、昨年度から新たに５年間、スーパー・サイエンス・ハイスクール（ＳＳＨ）第Ⅱ期の指定を

受けました。そしてオール文理学科になりました。この２つで重要なことは「課題研究」のなお一層の

充実だと思います。本校では、生徒全員が課題研究に取り組んでおり、１年生で基礎を学んで、２年生

でその成果を発表し、３年生でその成果をまとめます。大切なことは、自分たちで課題を見つけて、本

校教員、大学教授、民間企業、ＮＰＯの方や大学生、大学院生など、様々な人のサポートを受けながら、

研究を行い、その結果をわかりやすい言葉や方法で発表する。その発表に対して、時には厳しい意見を

受けながら、さらに研究を深めていく。そのことで、思考力・判断力・表現力を身につけるとともに、

チームで取り組むことにより、主体性・多様性・協働性を養うことができます。そして、四條畷高校の

課題研究で培ったこれらの力こそが、大学進学後、そして社会に出てから一番求められている力だと、

私は、固く信じております。 

本校には、授業や部活動以外にも、国内外の研修や発表、国際交流プログラムなど、豊富な課外活動

があり、これらを「ＮＡＷＡＴＥ ＥＸＰＬＯＲＥＲ ＰＲＯＪＥＣＴ」として、紹介しています。こ

れらの活動に参加することで、自分の可能性を「ＥＸＰＬＯＲＥ」（探究）してもらいたいとの願いを

こめております。生徒たちは、ホントに多様な活動を行っております。正直、とても忙しい。でもその

忙しさを、喜びに感じてくれれば、幸いです。私は、その活動の様子を、少しでも紹介したいと思い、

本校Ｗｅｂページ上に「校長ブログ」を立ち上げております。その際、保護者の方から「子どもが、学

校からの連絡プリントを、カバンに入れたままで、ちっとも見せてくれない。」とのお声をお聞きしま

すので、「今日、こんなプリントを配りましたよ。」とのお知らせも、可能な限り載せております。この

他にも本校Ｗｅｂページ上には、部活動、ＳＳＨ、国際交流など、多くの公式ブログがございますので、

ご一読いただくとともに、よろしければ、フォローをお願いいたします。併せて、ＰＴＡからご支援を

いただき「電子メールによる情報配信サービス」を実施しております。これは、保護者や生徒の皆様に、

ご登録いただいたメールアドレスに、電子メールをお送りして、学校からの連絡やお知らせ等の情報配

信を行うものです。現在、１年生３８０名、２年生２５９名、３年生２０５名の、それぞれ保護者の皆

様に、ご登録いただいております。まだ登録されておられない保護者の皆様におかれましては、任意で

はございますが、ぜひご登録をお願いいたします。本日、その登録方法についてのプリントも持参して

おりますので、必要の方は、お声掛けください。 

高校生活は、長い人生の中では、わずかに３年間ですが、人間が心も体も大きく成長していく最も大

切な時期です。お子さまがこの大切な高校生活を送る場所として、数多くの高校の中から本校を選んで

いただいたことに対し、改めて深く感謝申し上げます。保護者の皆様には、到底及びませんが、私たち

教職員にとりましても、かわいい子どもたちでございます。お預かりいたしました大切な大切なお子さ

まの成長を、保護者の皆様とともに力を合わせて、全力でサポートさせていただく所存でございますの

で、本校の教育に、なお一層のご理解とご協力をお願いするとともに、本日のＰＴＡ定例総会の成功を

祈念いたしまして、私のご挨拶といたします。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。 


